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Исследователи предприняли попытку системно-структурного анализа взглядов Юлиуса Эволы, как 
одного из ценных, практически не изученных в отечественном академическом сообществе мыслителей. 
Авторы признают, что цельной и однозначной структуры политико-правовых взглядов, собранной в еди-
ный труд, у итальянского мыслителя нет. Неизменной является лишь следующая позиция барона — идея 
традиции возвышается над обществом и политикой, она наднациональна, а люди не могут быть равны 
по умолчанию. Поэтому и цель статьи — комплексная реконструкция и критический анализ воззрений 
Эволы на государство и право. В ходе работы рассмотрены структурные элементы, разрозненные в тру-
дах разных периодов мыслителя и объединенные в цельную систему взглядов, из чего сделан вывод о 
правовых взглядах мыслителя с присущим им консерватизмом, традиционализмом и реакционизмом. 

Ключевые слова: Юлиус Эвола, история правовых и политических учений, философия права, кон-
серватизм, консервативная революция.
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Th e researchers attempted to the structured system analysis of Julius Evola’s views. He is one of the 
most meaningful philosophers, which has been received almost no attention in the Russian academic 
community. Th e authors recognize the fact that the Italian thinker has not an entire and defi nitive 
structure of politico-legal views collecting in a single work. For this reason, the purpose of the article is a 
complex reconstruction and critical analysis of his views. Isolated structural elements in the various works 
were analyzed and combined to the integrated system of thought. Hence, the authors drew a conclusion 
that Evola had right-wing views in a conservatism, traditionalism, and reactionism. ‘Th e Idea of tradition 
dominates society and politics’, — he was rigid in this belief.
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